2023年フクシマ連帯キャラバンに参加して

全港湾東北地方ひたち支部青年女性部 幹事 青山 優

今回、初めて福島連帯キャラバンに参加しました。自分は3日間、福島県でフィールドワークや署名活動、街宣活動をしました。

フクシマ連帯キャラバンに参加する2年前に被災地にフィールドワークに行ったことがあります。二年前と今回を比べたとき正直なにが変わっていて、なにが復興しているのかがわかりませんでした。大きな公共施設、駅などがきれいになっているだけで、駅から数メートル離れると崩れた家や雑草だらけの道路など原発事故から12年たっても復興が終わっていない状況でした。

この状況で、被災地の人たちが自分の家に帰れるわけがなく、復興まであと何年 かかるのかがまったくわかりません。

福島駅前で署名活動、街宣活動を行いました。脱原発への署名活動を自分たちで一人一人に声をかけお願いをしました。始める前はすんなり署名してくれるだろうと思ってましたが、1人の女性にお願いしたころ、あなたは電気使ってないの?原発で作った電気を使っているでしょ?と言われました。その時に、みんなが原発反対ではないんだなと思いました。原発反対ではない人たちにも原発の危険性をしっかりと伝えてわかってもらえるような活動をしていきたいと思います。

フクシマ連帯キャラバンでの3日間を通していろいろな支部の方たちと仲良くなりみんなで協力してフクシマ連帯キャバンを乗り越えました。自分たちの支部に戻り支部の仲間に今回経験したことを伝えていきたいと思います!